

aura lieu en l'an 7 600 avec 70 secondes de moins qu'en l'an 3 040 de notre ère.

*Q.*—Que faut-il faire lorsqu'on se coupe ?

*R.*—Lorsqu'un accident de cette nature se produit, on doit soigneusement réunir les bords de la plaie et les maintenir au moyen de colle de poisson, de plâtre ou de diachylon, ou si la coupure est aux doigts, au moyen d'un simple morceau de linge qui se trouve dans les meilleures conditions s'il est trempé de sang. Quand l'hémorrhagie est forte et persiste pendant plus d'un quart d'heure, c'est qu'il y a généralement une artère atteinte, et il faut alors avoir recours au médecin. En attendant, on presse contre la plaie un tampon de linge ou un mouchoir de poche roulé bien serré ; d'ordinaire cela arrête le sang ; si la coupure est aux membres on peut lier autour du tampon un ruban de fil ou une corde qu'on serre avec une fourchette ou un morceau de bois en tournant plusieurs fois.

*Q.*—Comment faut-il nettoyer les souliers de satin blanc ?

*R.*—Frottez le satin dans le sens de sa longueur avec un morceau de flanelle blanche neuve trempée dans l'esprit de vin. Si les souliers ne sont que très peu salis, on peut les nettoyer en les frottant avec du vieux pain. On doit conserver les souliers de satin blanc dans du papier bleu hermétiquement recouvert de gros papier gris.

*Q.*—Comment peut-on faire disparaître la vermine des cheveux ?

*R.*—En coupant les cheveux court et en frottant régulièrement la tête tous les soirs avec du précipité blanc, en la brossant le lendemain matin en prenant bien soin de ne pas mouiller la peau. Deux ou trois applications suffiront. De l'essence de térébenthine agit presque aussi bien mais peut enflammer la peau.

*Q.*—D'où proviennent généralement les bruits dans la tête ?

*R.*—Ces bruits affectent beaucoup de personnes sourdes. Ils sont ordinairement un symptôme d'obstruction de la trompe et de désorganisation de l'oreille moyenne. D'abord, le bruit prouve évidemment l'irritation du nerf auditif et conjointement de tout le système nerveux. La position sociale du malade et particulièrement les circonstances psychologiques exercent une grande influence. Un refroidissement à la tête peut causer un tintement plus ou moins intense. La sensation du craquement peut provenir du déplacement du mucus par l'air dans l'oreille moyenne. C'est plutôt bon que mauvais signe et on n'y doit pas attacher trop d'importance.

*Q.*—Prière d'indiquer la manière de faire soi-même l'eau de chaux ?

*R.*—Eteignez la quantité de chaux que vous voudrez et agitez-la avec trente ou quarante fois son poids d'eau pour lui enlever la